

## **Vorweihnachtlicher Klassenzimmer-Sport am Celtis**

Ungewöhnliches konnte man kurz vor Weihnachten während der Mathematik-Stunde der 5d vom Gang aus durch die geschlossene Türe hören: Trampelnde Füße, freudige Schreie und das typische Ping Pong-Geräusch, das ein kleiner weißer Ball normalerweise auf einer Platte in der Turnhalle oder im Freien verbreitet.

Ein Blick ins Zimmer verriet: Die „Tischtennis-Akademie Bamberg“ war zu Gast. Das Prinzip: Blitzschnell die Schultische zu Tischtennis-Platten umbauen, - und los geht's.

Verschiedene Spiel-, Kooperations- und Wettkampfformen sorgten dafür, dass alle, Lehrkräfte wie Schülerinnen und Schüler, in Bewegung waren und die Stunde wie im Flug verging. Vier Mal wiederholte sich das Ganze am 22. Dezember, bis alle vier fünften Klassen ihr Klassenzimmer einmal auf ganz andere Weise erlebt hatten.

Andreas Maier

Fotos: Sebastian Müller

